



Jaén, 17 de octubre de 2014

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 565.000 EUROS DEL PLAN OLA A LA AMPLIACIÓN Y MEJORA DEL COLEGIO MARÍA ZAMBRANO DE LA CAPITAL

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de construcción de un gimnasio y una pista deportiva en el colegio María Zambrano de Jaén, actuación que beneficiará a más de 410 escolares y generará una veintena de empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de construcción de gimnasio y pistas deportivas del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) María Zambrano de Jaén capital, ubicado en la zona de Las Fuentezuelas. Esta actuación, incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuenta con una inversión de 567.745,99 euros y generará alrededor de 23 puestos de trabajo durante su ejecución.

Las obras, adjudicadas a la empresa Carrión Fernández Promotora Constructora S.L., cuentan con un plazo de ejecución previsto de cinco meses y doce días y supondrán la construcción de un nuevo gimnasio de 393 metros cuadrados dotado de vestuarios y despacho para el profesorado y una pista polideportiva. Además, se procederá al vallado definitivo de la parcela y a la urbanización del resto de zonas libres del centro. Estos trabajos beneficiarán a 413 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

Esta actuación forma parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Jaén, el Plan OLA prevé generar en torno a 653 puestos de trabajo mediante la realización de 151 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).